

Football/L'avenir des Panthères du Gabon

Qu'apporte la filière ibérique au sport roi gabonais ?



Jose Antonio Camacho : une erreur de casting ?



Camacho et ses adjoints tournent définitivement le dos aux Panthères.

MIKOLO MIKOLO

Libreville/Gabon

LES Panthères du Gabon ne rassurent plus. Elles ne sont plus que l'ombre d'elles-mêmes. Elles inquiètent et, par conséquent, désagrègent le capital confiance que leur vouent les Gabonais depuis toujours. Nombreux sont ceux qui affirment ne plus reconnaître leur Onze national, auteur de plusieurs contre-performances lors de ses dernières sorties. Le sélectionneur national, l'Espagnol Jose Antonio Camacho, dont le bilan à la tête des Panthères occupe toutes les conversations, est en partie à l'origine de la faillite du Onze gabonais. Lequel Onze national souffre, ces derniers temps, de l'incompétence des techniciens portugais et espagnols.

Aussi, de nombreux férus de nos Panthères en viennent-ils à se demander ce que rapporte la filière ibérique au football gabonais ? Rien que des échecs, est-on tenté de répondre. Oui, le Gabon est absent de la phase finale de la Can 2013 en Afrique par la faute du Portugais Paulo Rebelo Duarte. Son compatriote Jorge Costa fait tourner en bourrique les Panthères gabonaises en Guinée équatoriale. Au pays d'Obiang Nguema Mbasogo, les Gabonais se font éliminer dès le premier tour de la phase finale de la Can 2015. Cerise sur ce gâteau amer: le tour reviendra à l'Espagnol Jose Antonio Camacho, quasiment sans projet de jeu approprié, de mettre les Panthères au sol. Tant au niveau des résultats (lire par ailleurs) qu'au plan de la qualité de jeu.

En effet, les Panthères, avec à la tête Camacho, sombrent dès le premier tour de la phase finale de la Coupe d'Afrique des nations (Can) 2017 alors qu'il a la mission de « faire bonne figure... ». Pis, le technicien espagnol, faisant fi de certaines conditions du contrat dont « la supervision des rencontres du National-Foot 1... », a été incapable de qualifier le Gabon pour la phase finale du dernier mondial « Russie 2018 ». Maintenant, Camacho est en train d'hypothéquer le séjour des Panthères gabonaises à la phase finale de la Can « Cameroun 2019 ». Face à cette triste palmarès, des remèdes appropriés s'imposent de la part des autorités compétentes pour arrêter cette spirale d'échecs et d'humiliations. La première thérapie consiste, de l'avis de nom-

breux connaisseurs du football gabonais, à arrêter de regarder du côté de la filière ibérique, la langue demeurant un sérieux handicap entre les interna-

tionaux gabonais et les encadreurs techniques portugais et espagnols. Ces derniers, sans autorité et souvent incompris par leurs poulains, sont égale-

ment incapables de mettre fin à l'indiscipline qui pollue la tanière des Panthères. Une véritable cour du roi Pétaud qui a besoin d'un nettoyage au kärcher.



Camacho, au milieu, n'a pas été aidé par les siens.

OUVERTURE DES INSCRIPTIONS !

IAAF Road Race BRONZE Label

GSEZ Gabon Special Economic Zone

MARATHON DU GABON

6^{ÈME} ÉDITION 1^{ER}/2 DÉCEMBRE 2018

POUR VOUS INSCRIRE, C'EST FACILE... 3 étapes suffisent

1 CHOISISSEZ UNE COURSE:

42 ^{km} MARATHON 3000 ^{CFR}	21 ^{km} ^{1/2} SEMI-MARATHON 2500 ^{CFR}	10 ^{km} 10 KM 2000 ^{CFR}	5 ^{km} LA GABONAISE 1500 ^{CFR}	1,5 ^{km} COURSE JUNIOR 500 ^{CFR}	3 ^{km} COURSE JUNIOR 500 ^{CFR}
---	---	--	--	--	--

2 REMPLISSEZ LES INFORMATIONS DEMANDÉES CI-DESSOUS:

Nom : _____

Prénom : _____

Date de naissance : _____

Nationalité : _____

Sexe : Homme Femme

Tel : _____

E-mail : _____

3 Rendez-vous chez City Sport Mbolo à partir du vendredi 14 septembre pour valider votre inscription

Photo : Wilfried MBINAH

Photo : J.F. Marola

Photo : Wilfried MBINAH